

Wir suchen Übungsleitende!!
rollstuhlprojekte@pfeffersport.de

Rollisport bewegt Schule



Im Rahmen unseres Projektes **Rollisport bewegt Schule** können interessierte Schulen selbst Erfahrungen im Rollstuhlsport sammeln. Zwei Referent*innen führen euch mithilfe mitgebrachter Rollstühle, vieler Spielideen, Diskussionsrunden und alltagsgerechter Übungen ungezwungen an das Thema **Gesellschaft & Inklusion im Sport** heran.



Das Projekt bietet Schulen die Möglichkeit, den Rollstuhl nicht nur als Hilfsmittel, sondern auch als Sportgerät kennenzulernen! Außerdem möchten wir Situationen herstellen, in denen rollifahrende Kinder & Jugendliche in die Rolle des „Profis“ schlüpfen können.

Ein Schulprojekt zur Förderung von inklusivem (Sport-)Unterricht

Vielfalt erleben. Perspektive wechseln. Barrieren überwinden.

Inklusion ist ein großes Thema unserer Zeit! Aber was genau bedeutet Inklusion?

Kann man sie (er)leben?

Wie fühlt es sich an, in einem Rollstuhl zu sitzen?

*Wie kann gemeinsamer Sportunterricht von Schüler*innen mit und ohne Handicap aussehen?*

Diesen Fragen gehen wir als Übungsleitungsteam nach!



Wir möchten mit unserem Projekt das Verständnis für Menschen mit Beeinträchtigung fördern und einen Beitrag dafür leisten, mögliche Barrieren zu überwinden.

Wir liefern Lehrer*innen und anderen Pädagog*innen Anregungen im gemeinsamen Sporttreiben von Kindern mit und ohne Beeinträchtigung. Unsere Rollstuhlsportler*innen zeigen und erzählen euch von ihrem Sport und dem Alltag im Rollstuhl.